

NOTA DE PRENSA

CECOFAR COLABORARÁ CON LA FUNDACIÓN MEHUER EN SU LABOR DE PROMOCIÓN DE LA INVESTIGACIÓN Y LA DIVULGACIÓN EN TORNO A LAS ENFERMEDADES RARAS

- **Las 6.000 oficinas de farmacia a las que presta servicio esta cooperativa se podrán convertir en puntos de información desde los que concienciar a la sociedad de la realidad a la que se enfrentan a diario las personas afectadas por este tipo de dolencias**
- **Las boticas también podrán servir de punto de apoyo y atención farmacéutica personalizada a pacientes y familiares con el fin de que tengan un mejor conocimiento de su enfermedad y gocen de una mayor calidad de vida**

Sevilla, 20 de octubre de 2014.- La Fundación Mehuer, dedicada a promover la investigación y la divulgación en torno a las enfermedades raras, ha suscrito recientemente un acuerdo mediante el que la distribuidora farmacéutica Cecofar colaborará de manera activa en las actividades que desempeña esta entidad en beneficio del colectivo de pacientes de patologías de baja prevalencia, que tan sólo en España afectan a tres millones de personas.

De la mano de este convenio, las 6.000 oficinas de farmacia a las que presta servicio esta cooperativa podrán convertirse en puntos de información desde los que concienciar a la sociedad de la realidad a la que se enfrentan a diario las personas afectadas por este tipo de dolencias. Asimismo, las boticas también podrán servir de punto de apoyo y atención farmacéutica personalizada a pacientes y familiares con el fin de que tengan un mejor conocimiento de su enfermedad y gocen de una mayor calidad de vida.

Asimismo Cecofar, cooperativa de distribución farmacéutica con 85 años de actividad, también ayudará a promover una mayor concienciación en torno a las patologías de

baja prevalencia a través de sus distintos canales de comunicación, seguidos por miles de profesionales sanitarios.

Fundación Mehuer, entidad creada por el Colegio de Farmacéuticos de Sevilla en el año 2000, está dedicada a fomentar la investigación y la divulgación en torno a las enfermedades raras y los medicamentos huérfanos. En este sentido, esta fundación impulsa actividades tales como el Congreso Internacional de Medicamentos Huérfanos y Enfermedades Raras, organizado con carácter bienal y que reúne a los principales expertos en diagnóstico y tratamiento sobre estas enfermedades, así como la Declaración de Sevilla de Medicamentos Huérfanos y Enfermedades Raras, que promueve la adhesión de la sociedad andaluza a la lucha contra estas dolencias.

Aparte de la dotación de becas para la investigación, Mehuer también convoca cada año un premio periodístico que reconoce a las mejores piezas, publicadas en prensa, radio, televisión o Internet, relacionadas con estas patologías.

Por su parte, Cecofar es una de las principales distribuidoras farmacéuticas de todo el país y cuenta con almacenes de distribución en las provincias de A Coruña, Badajoz, Burgos, Cádiz, Ceuta, Ciudad Real, Córdoba, Huelva, Jaén, Lugo, Madrid, Málaga, Ourense, Sevilla y Toledo.

Para más información:

Gabinete de comunicación de la Fundación Mehuer: Manuela Hernández (95 462 27 27 / 651 867 278) y Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)